

## BERRIOPLANO-ARTICA / Una biblioteca con 4.000 volúmenes completa la casa de cultura municipal

La casa de cultura María de Maeztu, promovida entre el Ayuntamiento de la cendea de Berrioplano y el concejo de Artica, quedó completada ayer con la apertura de la biblioteca que podría recibir el nombre de Amparo Moliner si prospera una iniciativa concejil. La nueva dotación cuenta con una colección inicial de 4.000 documentos, libros, revistas, dvds y cds, parte de ellos donados por vecinos y otra parte por la editorial Everest, que celebra su aniversario. El Gobierno invirtió 50.201 euros en su equipamiento.

El consejero de cultura, Juan Ramón Corpas, el alcalde de la cendea de Berrioplano, José M<sup>a</sup> Irisarri, y el presidente del concejo de Artica, Alberto Pérez Gil, presidieron la inauguración de un centro que hace el número 91 en la red de bibliotecas públicas. La biblioteca, de carácter municipal, está integrada en el catálogo público y estará atendido por un bibliotecario contratado por el Ayuntamiento. Se trata de Iñaki Suso Espadas, que comenzó a trabajar en junio y que desde entonces se ha encargado del equipamiento.

La zona de biblioteca, diseñada como el resto del edificio por Miguel Ayape y Andrés Martínez, tiene vistas a San Cristóbal y se divide en una zona infantil y otra general con área de revistas y prensa diaria, otra zona de lectura con 38 puestos (20 en la zona infantil) y seis butacas para la consulta. Además, hay cuatro ordenadores para uso público destinados a consultas de internet y acceso al catálogo de la red pública